
登校・下校時間帯には、 十分注意して走行しましょう わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

朝7時 仕事に向かう途中・・・「わき見運転」

歩いていた高齢女性をはねられ意識不明の重体

「わき見運転をしていて女性に当たった後に気付いた」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/3(木) 19:25

3日午前7時ごろ、奈良県で歩いていた高齢の女性が軽自動車にはねられ意識不明の重体です。警察は、軽自動車を運転していた男性容疑者（38）を現行犯で逮捕しました。容疑者は仕事に向かう途中だったということで、警察の調べに対し「わき見運転をしていて女性に当たった後に気付いた」と容疑を認めています。

朝7時 自転車で横断歩道を渡っていた

女子高校生を、ひき逃げした疑いで男逮捕

女子高校生の同級生が容疑者の車のナンバーの一部を覚えていた

◇登校・下校時間帯には、十分注意して走行しましょう◇

2019/10/4(金) 9:03

3日午前7時40分ごろ、岐阜県で、軽乗用車を運転中、自転車で横断歩道を渡っていた女子高校生をはねてけがをさせたにも関わらず、逃走したとして無職の男（76）がひき逃げなどの疑いで逮捕されました。女子高校生の同級生が容疑者の車のナンバーの一部を覚えていたことなどから逮捕に至り、調べに対し、容疑者は「事故をしたことが怖くなって逃げた」と容疑を認めているということです。

朝6時 信号交差点 横断歩道の男性

はねられ、重傷 乗用車運転の会社員逮捕

「前方をよく見ていなかった」

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/3(木) 17:40

3日午前6時ごろ、神奈川県のある信号のあるT字路交差点で、横断歩道を渡っていた男性（83）が乗用車にはねられ、足などを骨折する重傷を負った。警察は過失致傷の疑いで、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（46）を現行犯逮捕した。容疑者は取り調べに対して「前方をよく見ていなかった」などと供述しているという。